

ABSTRAK

Asya Cahya Amaliyah 1171040022 Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi “Pola Asuh Orang Tua Karir dalam Meningkatkan Akhlak Mulia Remaja” (Studi Kasus Keluarga Karir di Perumahan Palem Semi, Sumedang)

Pola Asuh orang tua merupakan hal terpenting dalam proses pengasuhan anak-anaknya terutama dalam hal akhlak. Apabila orang tua memberi teladan baik dan selalu memperhatikan aspek-aspek akhlak dalam proses pengasuhannya, maka akan berpengaruh kelak ketika anak-anaknya memasuki remaja. Namun, Seiring dengan berkembangnya zaman, pola asuh orang tua semakin materialistik dan tidak memperhatikan aspek akhlak. Hal ini menyebabkan peran orang tua dituntut untuk lebih maju, khususnya orang tua karir dalam menerapkan akhlak guna menciptakan akhlak yang mulia. Karena akhlak merupakan indikator penting dalam kehidupan, baik individu maupun kelompok karena tegaknya suatu bangsa tergantung pada akhlak generasi muda.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kondisi akhlak remaja di Perumahan Palem Semi, Sumedang, kemudian untuk mengetahui pola asuh orang tua karir di Perumahan Palem Semi, Sumedang dan untuk mengetahui pola asuh orang tua karir dalam meningkatkan akhlak mulia remaja di Perumahan Palem Semi, Sumedang. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan melakukan observasi, wawancara dan dokumentasi. Narasumber dalam penelitian ini terdiri dari tiga keluarga karir yang suami dan istrinya bekerja serta memiliki anak remaja usia 12-15 tahun.

Hasil dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Perumahan Palem Semi terletak di bawah kawasan Desa Jatimulya, Kecamatan Sumedang Utara, Kabupaten Sumedang. Perumahan Palem Semi ini berdiri sejak tahun 2010. Adapun kondisi akhlak remaja di Perumahan Palem Semi, Sumedang sangatlah baik dan berakhlak mulia, ditemukannya remaja yang bertanggung jawab dalam berbagai hal kehidupan, berperilaku sopan santun dan berbakti kepada orang tua. Kemudian pola asuh orang tua karir di Perumahan Palem Semi, Sumedang menggunakan pola asuh demokratis dan pola asuh perspektif Islam. Kemudian pola asuh orang tua karir di Perumahan Palem Semi, Sumedang dalam meningkatkan akhlak mulia yaitu berlandaskan pada Alquran dan Hadis, dengan cara menyekolahkan anak-anaknya di sekolah berbasis agama, mengajarkan metode pembiasaan dalam pengasuhannya dan memberikan pengajaran langsung terhadap anak melalui program peneladanan yang baik sehingga remaja di Perumahan Palem Semi, Sumedang memiliki akhlak mulia.

(Kata Kunci : *Pola asuh, orang tua karir, akhlak mulia, remaja*)